

CLUBES

El Inter de Milán cierra el primer semestre con pérdidas de 63 millones

El equipo *nerozaurro* presenta las cuentas del primer tramo de la temporada en el que ha visto duplicadas sus pérdidas respecto al mismo periodo de la 2019-2020.

Palco23

30 mar 2021 - 17:30



El consejo de administración del Inter ha aprobado las cuentas del primer semestre del año. Entre el 1 de julio y el 31 de diciembre de 2020, el grupo ha visto duplicadas sus pérdidas, pasando de 32,7 millones de euros en 2019 a 62,7 millones de euros en 2020.

El club ha enviado un comunicado a *Ansa* para informar de la aprobación de las cuentas en el consejo celebrado en la jornada de hoy. “Las pérdidas han sido, por tanto, contenidas, considerando la pandemia mundial, y principalmente debido a la reducción a cero de los ingresos del estadio en comparación con la reducción a la mitad del año anterior por la disputa de partidos en casa esta temporada a puerta cerrada”, detalla el club.

Además, el incremento de los “los salarios de personal también ha influido en las pérdidas”, expone el club en su comunicado. De momento, el Inter no ha hecho pública más información sobre el cierre de las cuentas del primer semestre.

En cualquier caso, los propietarios han reiterado “que seguirán garantizando al club que nunca faltará el apoyo económico”, sentencia el conjunto italiano tratando de dar confianza sobre el proyecto de Suning, que lleva semanas acelerando sin éxito los contactos y negociaciones para la búsqueda de un socio inversor, en busca de 170 millones de euros que le aporten liquidez.

La pandemia pasa factura al Inter, que dobla pérdidas a mitad de temporada

Suning invirtió 270 millones de euros para adquirir el club en 2016, invirtiendo centenares de millones de euros en reforzar la plantilla con el objetivo de acabar con el reinado de la Juventus en Italia y dar un paso adelante en Europa. Actualmente, la deuda del grupo propietario del Inter es muy elevada, con 1.000 millones de euros en bonos que vencen a final de año.

A finales de noviembre, el Inter aprobó las cuentas de la temporada 2019-2020, con una caída de los ingresos del 10,8%, hasta 372,4 millones de euros. Además, cerró el año con un resultado bruto de explotación (ebitda) de 14,5 millones de euros y unas pérdidas operativas de 102,4 millones de euros.